

COLEGIO LAS AMÉRICAS IED
AULAS DE APOYO ESPECIALIZADO
PROYECTO DE EDUCACIÓN SEXUAL – PES
2018



Docentes de Apoyo: Fabiola Sánchez y Diana Patricia Páez Gómez

En el marco del Proyecto de Educación Sexual – PES se realizaron diversas actividades, con el propósito de generar espacios y establecer un diálogo constructivo en torno al ejercicio de la sexualidad en los estudiantes en condición de discapacidad cognitiva y sus familias, abordando aspectos de la cotidianidad y del contexto social actual, desmitificando imaginarios y mitos que se originan entorno a la dimensión de la Sexualidad.

ACTIVIDADES CON ESTUDIANTES:



Con el propósito que los estudiantes asimilaran nuevos conceptos y así mismo enriquezcan los previamente aprendidos, se aplicó una metodología didáctica que promoviera la transformación del aprendizaje que generalmente se ha desarrollado de manera mnemotécnica. Así mismo, con colaboración de Orientación de Primaria, el 5 de Octubre de 2018 se realizó una Jornada Didáctica con Clowns y Títeres, en el cual se abordaron temas de autocuidado.



CONVERSATORIO CON PADRES DE FAMILIA:



Posteriormente, el 5 de octubre se realizó un conversatorio como estrategia para generar un espacio con los padres de familia, estableciendo un

diálogo constructivo en torno al ejercicio responsable de la sexualidad de los jóvenes, realizando un análisis transgeneracional sobre el manejo de la sexualidad, efectuando un comparativo sobre la percepción que de la misma tuvieron ellos cuando eran adolescentes y la percepción actual de sus hijos en condición de discapacidad cognitiva. Dicho espacio permitió la participación activa y reflexiva por parte de los asistentes, generando así conclusiones, acuerdos y compromisos pertinentes que

ayuden a orientar de manera abierta y responsable el área psicosexual de sus hijos.

